
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1636回例会次第（2025年2月第1回）】 

No．1595 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年2月3日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第1635回例会記録(2025年1月第3回）】 

日時：2025年1月27日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 
    中国電力・島根原子力発電所 

出席率  72名[内免除11名] 中 37名 60.66％ 

米山ＢＯＸ  1,740（累計 172,445円） 

〈2月〉平和構築と紛争予防月間 

【職場訪問例会】於：中国電力・島根原子力発電所 

１月２７日（月）職場訪問例会として島根原子

力発電所を中津尾会長、細田委員長をはじ

め総勢２０名で訪問させていただきました。当

日は大変天候もよく、職場訪問日和でした。

往路約１時間の道中のバス移動中、動画にて

島根原子力発電所の予備知識を習得し現地

へ向かいました。現地に到着すると日本海側に面した施設の外観が

見えてきます。大変景色も良い場所なのですが、バリケードなども見

受けられる施設です。まずは島根原子力館の会議室に通していただ

き、島根原子力発電所についての講座をしていただきました。福島第

一原子力発電所の痛ましい事故の経験をもとに『事故を絶対起こさな

い』という中国電力の方々の強い意志を感じる事が出来ました。その

後、２班に分かれ、施設を案内していただき、建設中の3号機の内部

を見学させていただきました。施設内はコンクリート壁の通路を通りま

ずは5階へ移動。そこから順次降りていきながら説明を受けていきま

す。なかなか見る事の出来ない光景に一同興奮しておりました。３号

機内ではすでに多くの方が働いており、特に中央制御室と呼ばれる

部屋には、中電さんだけではなく協力会社の方の業務する姿を拝見

することもできました。３号機が稼働すると３号機だけで山陰両県の１

年間の電力需要をすべて賄えるとの事です。原発には様々な意見が

あると思いますが、私個人の意見としては大変貴重な経験をさせてい

ただき、原発への知見が増え、有意義な時間だったと感じました。

あっという間の半日でしたが記憶に残る日となりました。(岩井一郎 

記) 

 

１.開会点鐘 

２.「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３.来賓及びビジター紹介 

４.会長挨拶 

５.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・2/14 休会            なし        

  米子東RC・・・2/12 休会            なし                           

  米子中央C・・2/27 休会            なし 

  境港RC・・・・・2/11 休会            なし  

  B.その他    

６.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・ファミリーの日        

 B.その他 

８．会長謝辞 

９.閉会点鐘 

お 知 ら せ        

 

・2/3(月) 13：45～第10回理事会 

・2/10(月) 休会 

・2/24(月) 休会※振替休日の為 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 2月17日(月)12：30～13：30 

  
第1637回 

(2月第2例会) 

【卓話】「顔を大切に」 

      北斗ソアラフットボールクラブ  

                  クラブ創設監督 大部由美 氏 

ＡＮＡCP

ホテル 

 3月3日(月)12：30～13：30 第1638回 

(3月第1例会) 
【卓話】一般社団法人大山蒜山自然学校 森繁賢太 氏  

ＡＮＡCP

ホテル 

今後の米子南RC例会 

７.【卓話】「石破政権に思うこと」 

       新日本海新聞社西部本社総局長  

            澤田圭太郎 氏 

スマイル 

吹野正和…1月15日東京にて交通安全緑十字金賞をいただきま

した。 


